
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0815/2024 der FDP im Ortsbeirat betreffend Missstände im Hochhaus 
Hechtsheimer Straße 37 und der Umgebung (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Kann die Verwaltung die in den Medien geschilderten Missstände bestätigen?  
 
2. Was hat die Verwaltung unternommen, um den geschilderten Missständen 
 vorzubeugen?  
 
3. Welche Schritte sind in der Zukunft geplant?  
 
4. Wie schätzt die Verwaltung die Sicherheitslage rund um das Hochhaus ein?  
 
Zur Beantwortung der Anfrage wurde das Polizeipräsidium Mainz um Stellungnahme gebeten, 
da es sich bei den geschilderten Sachverhalten überwiegend um strafrechtlich relevante Sach-
verhalte handelt. Diese Stellungnahme ist als Anlage beigefügt. 
 
Für den Allgemeinzustand des Hauses kann seitens der Verwaltung keine Aussage getroffen 
werden. Hierbei handelt es sich um rein privatrechtliche Angelegenheiten zwischen Mietern 
und Eigentümern. 
 
 
Mainz, 6 Mai 2024 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 
 


